Beppolino nimmt neue Artisten auf

Gaarden. Große Ereignisse warten in diesem Jahr auf den AWO-Kinder-und Jugendzirkus Beppolino, unter anderem das Kids Festival, die Flensburg Nautics sowie ein volles Programm auf der Jungen Bühne und beim "Open Park" während der Kieler Woche. Bis dahin gibt es aber noch viel zu tun, denn die Arbeiterwohlfahrt möchte zusammen mit Kindern und Jugendlichen in der Zirkuswerkstatt Steinmarderweg im Gaarden ein neues Programm erarbeiten. Wer Interesse hat und ebenso wer ehrenamtlich oder als Sponsor mithelfen möchte, kann sich im Bürgerzentrum Räucherei unter der Mobilnummer: 0152/09606329 oder per Mail: h.jaeger@awo-kiel.de melden. Das Zirkustraining in der Turnhalle der Hans-Christian-Andersen Schule, Stoschstraße/ Ecke Ostring, beginnt wieder am 17. Januar um 16 Uhr. Kinder und Jugendliche ab fünf Jahren sind auch ohne Vorkenntnisse willkommen, mag